

A peine quinze jours après l'inauguration officielle de la restauration du centre historique de la commune en présence du Député Mesquida, d'une conseillère régionale et d'autres élus locaux, le conseil municipal de NEFFIES lançait un nouveau chantier d'envergure : celui de la création d'un restaurant scolaire et du réaménagement de l'école.



La municipalité agrandira le parking de l'entrée de l'école en créant un accès par une nouvelle voie à sens unique. Au final, l'école devrait bénéficier de 2 salles de classe supplémentaires, d'un restaurant scolaire pour recevoir 50 à 60 élèves et de la réfection du sol de la cour de récréation. Le coût de ces travaux est de 800 000 € HT...



Où est le mur de la cour de récréation ?



Fouilles des fondations

Pour plus d'informations, le site de la commune : <http://neffies.fr>